

## Bienvenue à la Centrale.

La Centrale c'est le centre d'art de la Ville de Bruxelles.

C'est un centre avec **des œuvres d'art**.

Par exemple :

- des peintures
- des dessins
- des vidéos.



A la Centrale, il y a surtout des œuvres d'artistes qui viennent **de Bruxelles**.

### Pourquoi ça s'appelle la Centrale ?

Ça s'appelle la Centrale parce qu'avant c'était une centrale électrique.

Ça veut dire une usine qui fait de l'électricité.

### Il y a quoi à la Centrale ?

A la Centrale, il y a :

- des expositions d'artistes.  
Une exposition c'est un endroit pour montrer les œuvres d'un artiste.
- des visites avec des guides
- des ateliers créatifs.

Par exemple : pour apprendre à peindre.

- des concerts
- et beaucoup d'autres choses.

